



La comunidad educativa será reubicada prontamente.

Se retomarán después de vacaciones de invierno

Suspenden clases de escuela de Curanilahue por daños tras incendio

Este lunes se produjo un incendio que destruyó a la Escuela Independencia F – 775 de Curanilahue, afectando las pertenencias de estudiantes y docentes que allí se encontraban. El hecho no dejó personas lesionadas, pero sí gran afectación estructural. Por ello, el alcalde Luis Gengnagel se reunió con el seremi de Educación, Carlos Benedetti, y determinaron suspender las clases del establecimiento hasta el regreso de vacaciones de invierno, y la reubicación de la comunidad educativa a un lugar que será informado prontamente.

Benedetti solidarizó con la comunidad educativa, ya que “es una afectación de consideración donde se quemaron todas las pertenencias de estudiantes,

de profesores que estaban ahí en el minuto.(...) Visitamos el establecimiento con la autoridad comunal y su equipo, y parte de integrantes de la comunidad educativa, para abordar las primeras acciones y estas dicen relación con la decisión de suspender clases por parte de la autoridad, toda vez que hoy no existen condiciones para en lo pronto adecuar un espacio que permita retomar la normalidad de la actividad educativa”.

Agregó que hoy irá a Curanilahue un profesional del equipo de infraestructura de la Secretaría Regional Ministerial, con el propósito de hacer el levantamiento técnico de la infraestructura afectada, esto en una estrecha colaboración con el municipio.